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平成２６年６月１３日（金） 
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 １０日はありがとうございました。天候が心配される中でしたが、運動場で開会式を行って始

めることができました。３年生たちがとてもはりきって、練習メニューを工夫したり、気合いの

声かけをしたりするなど自分たちで考えていました。部活動に取り組む真剣な子どもの様子を見

ていただく良い機会になったと思います。明るい雰囲気で部活動にご参加いただき、ありがとう

ございました。これから夏の大会に向け、両部活とも「前進あるのみ！」という気持ちで頑張っ

ていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜自分の心をのぞいてみて＞ 

 今日部活動参観がありました。雨がすごく心配だったけど、何とか大丈夫でした。お母さんと組ん

で楽しくやりました。私は前衛なのであまりお母さんのフォローはできないけど、レシーブとかサー

ブで点を取るように練習通りやりました。目標は『お母さんに良いところを見せる』にしたのでがん

ばったけど、なかなかミスが多かったので、夏の大会で良いところを見せたいです。 

 

 今日は部活動参観でした。テニス部は親子で組んだりして試合をしました。見ていてすごくおもし

ろかったです。やっている方も楽しそうで良かったと思います。途中で雨が降ってきてビショビショ

になったけれど、風邪はひかないように気をつけたいと思います。すごく楽しかったです。 

 

 今日は部活動参観がありました。私はずっとお母さんとペアで、小久保さんペアと、加藤志歩さん、

美月さんペアと戦いました。雨が少し降ってきて大変だったけど、なんとか天気はもちこたえて、最

後までやることができました！！ 

 

 今日は３年男子一人での部活動参観でした。僕が指示を出すことはあまりないので、ちょっと心配

したけれど、自信をもってやりました。部活もいつもより少しきついメニューにしたけれど、ハイテ

ンションでやったので結構動けました。これからもこういうときに自信をもってやりたいです。 

女子はみんな１分以内の差しかないのがすごいと思いました。（女子は３分３０秒～４分３０秒の

間に全員が入りました。）そうやってみんなで速くなっていけるとうれしいです。それに、みんな今

年の自己ベストが出ていたので、もっと更新できるように朝練でも頑張って走りたいです。 

持久走持久走持久走持久走    

計測！計測！計測！計測！    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連絡 

○来週、２日に分けて進路講話を行います。１７日は国府高校と豊川高校、１９日は豊田高専と

田口高校の先生方に、学校の特色等について説明をしていただきます。参加を希望された方は、

講堂にお越しください。１３時３０分から、説明会が始まります。 

○１８日の家庭科の授業で保育園を訪問し、『mini パパママ体験』を行います。 

○２１日は豊川閣剣道大会です。 

○期末テストまで２週間を切っています。１学期の成績に大きく関わるテストとなります。学習

を計画的に進められるよう、ご家庭でもお話をしていただければと思います。 

 

 

今日は、保体の跳び箱で色々な人が見に来ました。先生を見に来ているので、私たちはそんなに関

係なかったけれど、自分が跳ぶ時にめちゃくちゃ緊張しました。やっている時は、先生を見ていると

いうより私たちを見ているなと思いました。（笑）でも、今までと同じようにやることができたのは

良かったです。 

 

今日は保体の研究授業でした。ちょっと緊張したけど、まあまあできたので良かったです。だけど、

人がたくさんいたので緊張していた中、台上前転と伸膝前転が補助なしでできたので良かったなと思

いました。この調子でやりたいなと思いました。 

【生徒のみなさんへ】 

第一期体験入学の申し込みを、来週６月１９日（木）にしめ切ります。提出し忘れのないよう、

注意してください。時間に余裕のある夏休みは、体験入学に行く絶好のチャンスです。早いうち

に高校の様子を見に行くことが、学習のモチベーションを高めることにもつながります。後から

キャンセルすることも可能ですので、迷っている場合も必ず申し込みをしてください。 

第一期〆切高校：豊橋東、豊丘、豊橋南、国府、豊川工業、宝陵、新城東、新城、桜丘、      

豊橋中央、藤ノ花、豊川 

※下線の高校は、第一期だけでなく１０月にも体験入学を実施します。 

とても楽しそうに技に取り組む子どもたちの姿を見てびっくりしました！（私にとって

跳び箱は「恐いもの」でしかなかったです…）授業を見た先生方からも、楽しそうな雰囲

気がいいね、技術が高いね、と言葉をいただきました。 

部活動も大会ラッシュです 

 今日は交流大会がありました。試合をやって、津具が強くなっていてうれしかったけど、他の学校

も強くなっていました。自分の中では少し追いつけた気がしたのが良かったです。今日は疲れていた

ので帰ったら眠くなりました。でも起きていました。 

思えば、雨で全然走ってなかったので、大丈夫かなぁと思ってやりました。ペースを落とさないよ

うに、頭の中で歌を流しながら走ってみたら、意外とリズムよく走れて、自己ベストが出ました。こ

のまま、３㎞も１０分台を目指していきたいです。 


